

Diamantene Hochzeit



Am 21. Mai 2015 feierte das Ehepaar Heinz und Katharina Engel im Pfalzring 17 das seltene Fest der diamantenen Hochzeit. Als waschechter Mutterstadter hat er seine aus Roschbach stammende Angetraute auf der Mundenheimer Kerwe kennengelernt. Während sie 29 Jahre lang im Einzelhandel tätig war, arbeitete der Jubilar als Chemiarbeiter bei Grünzweig und Hartmann. Stricken war die große Leidenschaft der Jubilarin neben dem Singen beim MGV Frohsinn, während der 83-Jährige neben Fußball, Handball auch Tennis spielte. Ihre diamantene Hochzeitsfeier werden sie mit ihrer Tochter und der restlichen Verwandtschaft bei passender Gelegenheit nachfeiern. Den Gratulanten schloss sich Ursula Cebulla von der katholischen Kirchengemeinde an. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumenkorb mit eingefangenen Sonnenschein, des Weiteren übermittelte Konrad Heller als Kreisbeigeordneter die Glückwünsche von Landrat und Kreistag in "flüssiger Form" sowie die von Ministerpräsidentin Malu Dreyer.

*(Amtsblatt vom 04. Juni 2015)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*